
■通讯员 温程鸿 黄瑜

本报讯 近日，信宜市召开
2024 年度建议提案交办会议，
进一步凝聚共识、提振精神，
为 民 办 好 实 事 ， 全 力 落 实 好
2024 年度信宜市人大代表建议
和信宜市政协委员提案办理任
务。信宜市委副书记、市长李
龙飞，信宜市人大常委会主任
杜坤玲，信宜市政协主席郑茂
杰，信宜市委常委、常务副市
长周志文，信宜市人大常委会
副主任凌胜，信宜市政协副主

席、信宜市科工商务局局长梁
福权出席会议。

会议宣读了《信宜市人民政
府办公室关于做好市十六届人大
四次会议代表建议、政协十一届
四次会议委员提案办理工作的通
知》。据了解，今年信宜市十六
届人大四次会议、政协第十一届
四次会议期间，信宜市人大代
表、政协委员在积极调研、广泛
听取群众意见、积极吸纳民众智
慧的基础上，围绕社会管理、产
业发展、镇村基础设施改善、生
态环境保护、保障和改善民生等

重点工作提出了很多好的意见建
议。这次交办的信宜市十六届人
大四次会议代表建议 43 件、政
协第十一届四次会议提案 128
件。

会议对今年人大建议、政
协提案办理工作进行了部署，
强调人大代表建议和政协提案
办理工作事关全市经济社会发
展大局，对于改善民生、促进
发展、维护稳定具有十分重要
的意义。各承办单位一定要以
认真负责的态度、扎实有力的
举措，把信宜市委、市政府的

各项决策部署落到实处，把建
议提案办理工作落到实处，高
质量、高标准完成今年的各项
办理任务，确保信宜市经济社
会持续健康快速发展。

会议要求，要坚持以群众需
求为导向，切实提高思想认识，
在善思善谋中把握大局方向。要
从“讲政治”的高度、“补差
距”的角度、“促发展”的思路
来对待办理工作。要坚持以服
务发展为己任，统筹推进办理
工作，在实干巧干中体现政府
担当。各主办单位、承办单位

都要切实扛起办理责任，主动
担当作为，合力把代表委员们
提出的“金点子”转化为推进
信宜市经济社会高质量发展的
具体成效。要“领导带头干”，
强 化 组 织 研 判 ， 压 实 工 作 责
任；要“深入基层干”，加强调
查 研 究 ， 高 效 精 准 施 策 ； 要

“协同发力干”，强化沟通联
系，提升办理效能。要坚持以
监督评价为抓手，健全跟踪问
效机制，在实绩实效中传递为
民温度。要实行动态管理；强
化督办督查；接受社会监督。

信宜市召开2024年度建议提案交办会议

把“金点子”转化为推进高质量发展的具体成效

■通讯员 文治平 黄柯

本报讯 日前，共青团信宜
市第十二届委员会第四次（扩
大）会议举行，会议传达学习了
习近平总书记在全国“两会”期
间的重要讲话和全国“两会”精
神，传达学习了全省高质量发
展大会、团茂名市委十一届五
次全会精神，总结了信宜共青

团 2023 年工作情况，部署 2024
年工作任务。信宜市副市长、
钱排镇党委书记俞淮竞出席会
议。

团信宜市委总结 2023 年工
作时认为，过去一年，在信宜市
委和上级团委的坚强领导下，
信宜共青团聚焦主业、挺膺担
当，各项事业取得了新发展、新
成效。全市各级团组织先进集

体、先进个人和品牌项目荣获
国家级荣誉 3 个、省级荣誉 86
个、地级市荣誉 355 个。

会议明确了 2024 年信宜共
青团工作总体要求：深入贯彻
落实习近平总书记视察广东、
视察茂名重要讲话重要指示精
神，落实省委、茂名市委工作部
署以及信宜市委工作安排，对
照上级团委的工作要求，坚持

稳中求进、以进促稳、先立后
破，继续在县区共青团工作中
走在前列，为汇聚起推进信宜
现代化的磅礴力量、加快把信
宜 高 质 量 建 设 成 为 生 态 发 展
区 的 现 代 活 力 之 城 贡 献 青 春
力量。

会议强调，要始终坚持为
党育人的主责主业，持续加强
对广大青年政治引领；要牢牢

把 握 服 务 中 心 大 局 的 工 作 主
线，充分激发青年在中国式现
代化信宜实践中挺膺担当；要
紧扣服务青年的工作生命线，
不断提升青年的获得感和幸福
感；要扎实推进全面从严治团
的根本要求，以自我革命的精
神驰而不息深化共青团改革。

与会人员集体重温了入团
誓词。

汇聚青春力量 建设活力之城
共青团信宜市第十二届委员会第四次全体（扩大）会议举行

■文/图 通讯员 王庆珍 黄国通

本报讯 当前，“银妃李”陆
续进入采摘期，中国李乡钱排镇
也持续推进“银妃李”定制工作，
拓宽渠道销售，助农增收。

5 月 7 日，钱排镇举行“我在
中国李乡有棵银妃李”定制活动
发布会及签约仪式，掀起“银妃
李”定制活动新高潮。信宜市副
市长、钱排镇党委书记俞淮竞，
信宜市农业农村局、中国邮政信
宜分公司、钱排镇等单位主要负
责同志出席。

会议总结信宜市去年“银妃
李”定制情况及经验，对当前定
制活动进行部署，并进行“我在
中国李乡有棵银妃李”定制活动
签约仪式，钱排镇石结屋种养专
业合作社与“银妃李”定制企业
代表中国邮政信宜分公司签订
了定制协议。会议还对今年申
请“银妃”商标的 35 户农户以及
15户企业单位进行了授权，并对

“明星种植户”进行颁奖以及系

统培训。根据信宜市农业农村
局制定的《信宜市“信”字号明星
种植户授权及管理办法》，经过
个人申请、镇级推荐、县级审核
的程序，钱排镇共产生“银妃李”
明星种植户29户。

俞淮竞强调，要严格按照品
控溯源要求抓好当前“银妃李”管
护，加大宣传力促更多客户在“银
妃”定制小程序下单，钱排镇要积
极与各相关部门做好沟通联系，
共同办好“我在钱排有棵银妃李”
定制活动。同时希望广大果农要
以“明星种植户”为标杆，种植好
银妃李，以实际行动维护好“摇钱
树”“金饭碗”，进一步实现增值效
益，以产业振兴带动乡村全面振
兴。

据了解，钱排镇不断完善和
普及“信”字号品控溯源产销机
制，创新推出“银妃李”定制果树
活动，以“互联网+”拓展农产品
销售渠道，满足客户多元化品果
需求，不仅实现了助农增收，还
进一步促进农文旅融合发展。

中国李乡钱排持续推进“银妃李”定制果树工作

拓宽渠道销售 助力果农增收

■通讯员 文治平 黄柯

本报讯 笔者从信宜市农业
农村局了解到，信宜市今年继续
实施的玉米单产提升项目开局良
好，预计今造春种玉米产量大幅
提升。

日前，信宜市农业农村局再
次组织农科人员深入到朱砂、池
洞等镇的玉米基地，指导做好病

虫害防治工作，筑牢丰收基础。
经过 2023 年玉米单产提升

项目的全面实施，信宜市取得了
成功经验，通过对20个镇（街）全
面加强玉米高产栽培技术培训，
今年玉米长势比往年更好，预计
今年春种玉米产量会有显著提
升，助力农业增效、农民增收。

据了解，2023 年，信宜市作
为全省首个完成玉米单产提升

整建制推进县项目预期绩效目
标的地区，一直将玉米种植作
为农业发展的重要支柱。通过
小面积高产攻关和大面积示范
推广，辐射带动了大面积均衡
增产，通过引进新品种、新技
术、新模式，实施一系列先进农
业技术措施，如品种耐密植、单
粒精准播种、分层施肥、绿色综
合防控和适当晚收等措施不仅

提高了玉米的产量，也提升了
玉米的品质。

在 2024 年春种玉米的生产
中，信宜市农业农村局充分发
挥了项目的示范引领作用，将
先进农业技术和管理经验推广
到广大农户。目前，笔者在种
植面积最大的朱砂、池洞、平塘
等镇看到，农户春种玉米普遍
比往年合理增加密植、合理施

肥、长势良好，预计产量将比往
年同期大幅提升。

信宜市农业农村局有关负责
人表示，接下来还要继续加大力
度推进玉米单产提升项目，还要
加强与科研机构的合作，为农民
提供更多先进种植技术和更多优
质、高产的品种，推动全市农业高
质量发展，为实现乡村振兴战略
贡献力量。

信宜市玉米单产提升项目开局良好

今年玉米产量或大幅提升

■通讯员 陆波 杨嘉丽

本报讯 近日，信宜市东镇
街道商会第一届理监事会就职典
礼暨“万企兴万村，百会帮百镇”
签约仪式在会展中心举行。180
多名会员齐聚一堂，共商发展。
商会与东镇街道签约 3 个项目，
助力打造活力东镇。

信宜市政协党组书记、主席
郑茂杰，信宜市委常委、统战部

部长陈振亮，信宜市人大常委
会副主任卢耀，信宜市副市长
黎浒等出席并祝贺商会启航。

大会宣布当选东镇街道商
会第一届会长、执行会长、荣誉
会长、顾问、常务副会长、副会
长、秘书长、监事长、监事名单，
并颁发了当选证书、聘书。黎国
钦当选第一届会长，毛志军任执
行会长。

郑茂杰致辞强调，商会的团

结有利于提升企业的市场竞争
力。商会会员抱团发展可以促
进行业内的合作和交流，在商会
的引领下，企业间共同探讨行业
的发展趋势，分享经验和技术，
促进资源互通共享，形成协同效
应。商会的发展、壮大需要会员
们和社会各界热心人士的共同
努力，希望大家以后多多关心和
支持商会工作，齐心协力打造商
会品牌，整合资源优势、管理优

势、人才优势，提升企业竞争力，
发挥全体会员的共同智慧，脚踏
实地，团结协作，不断开创商会
工作新局面。

黎国钦作就职讲话。他表
示，今后将认真履行会长职责，
带领会员一起，集聚会员智慧，
努力构建起班子建设好、团结教
育好、服务发展好、自律规范好
的“四好”商会，充分发挥商会效
能，为东镇街道的经济发展注入

新的活力。
大会进行“万企兴万村，百

会帮百镇”签约仪式。东镇街
道 商 会 和 东 镇 街 道 办 事 处 签
订“万企兴万村，百会帮百镇”
结对帮扶合作框架协议书，商
会 会 员 企 业 信 宜 市 粤 信 肉 类
食品有限公司、深圳斗牛科技
集团有限公司、深圳市金丰盛
电 子 有 限 公 司 签 订 项 目 合 作
协议。

万企兴万村 百会帮百镇
信宜市东镇街道商会第一届理监事会就职典礼暨项目签约仪式举行
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■通讯员 李洁萍

本报讯 为进一步推进信宜市茶山镇
全民健身运动的深入开展，增强职工身心
健康，团结动员广大职工以良好的精神风
貌助推“百千万工程”高质量发展。近日，
信宜市茶山镇政府以“凝心聚力强党性，趣
味活动展风采”为主题，举行一场充满活力
与激情的党建趣味运动会。

该次运动会共有 110多名名茶山镇干
部职工参加，设计了丰富多样的比赛项目，
包括拔河比赛、运送面粉、袋鼠接力跳、瞎
子敲锣、螃蟹赛跑、撕夹子、一穿到底等，活
动既趣味十足，又富有挑战。

其中“拔河比赛”比赛是本次运动会亮
点，现场气氛异常热烈，双方队员们摩拳擦
掌，跃跃欲试。在裁判的一声令下，拔河比
赛正式开始。参赛队员们紧紧握住绳子，
身体后倾，双脚牢牢地钉在地上，使出浑身
力气往后拉。一旁的观众们纷纷为自己支
持的队伍呐喊助威，加油声、欢呼声一浪高
过一浪。

该趣味运动会的成功举办，充分展示
了信宜市茶山镇干部职工积极向上、团结
奋进的精神面貌，为广大职工创造了更多
的交流和展示平台，切实增强了干部职工
的凝聚力和向心力。下一步，茶山镇将继
续通过多样化形式的职工文体活动，引领
广大干部职工以更加饱满的精神状态投
身到“百千万工程”高质量发展的火热实
践当中。

茶山镇

举办职工趣味运动会

■通讯员 温程鸿 黄瑜

本报讯 近日，信宜市人民政府、信
宜市汇利丰房地产开发有限公司、信宜
市晖正置业有限公司在红星国际广场
举行信宜市第六届龙舟赛冠名签约仪
式。赛事名称确定为：信宜市第六届“红
星杯”龙舟锦标赛。

信宜市副市长江立颖，信宜市委宣传
部、信宜市文广旅体局有关负责同志等领
导嘉宾出席签约活动。

活动举行了信宜市第六届“红星杯”龙
舟锦标赛冠名签约仪式和捐赠仪式。信宜
市文广旅体局与红星国际广场、传承上品
花园举行签约，并接收捐赠支票。

江立颖代表信宜市委、市政府对大
力支持文化体育事业发展的信宜市汇利
丰房地产开发有限公司、信宜市晖正置
业有限公司表示感谢。同时，江立颖表
示，在信宜市委、市政府的坚强领导下，
在信宜市人民和红星国际广场、传承上
品花园的大力支持，凝心聚力，精心组
织，一定能把信宜市第六届“红星杯”龙
舟锦标赛活动办出水平，办出特色，展现
信宜新风采。

据了解，目前，信宜市第六届“红星杯”
龙舟锦标赛共有 26 支队伍、750 多名来自
各行各业的运动员报名，比赛将于 6 月 10
日端午节当天上午在锦江河含章桥段上游
举办。

信宜市举行第六届
龙舟赛冠名签约仪式

■通讯员 温程鸿 黄瑜

本报讯 5 月 5 日，正值法卡山战斗胜
利43周年，广西边防三师退役军人代表座
谈会在信宜举行，退役军人们怀着无比崇
敬的心情聚集在一起，共同回顾保家卫国
的历史，永葆军人本色，传承红色基因，为
创造更加美好的明天而努力奋斗。广西
某军分区原领导和战斗英雄，信宜市退役
军人事务局有关领导，以及广西边防三师
退役军人代表参加座谈会。

在座谈会上，战友们重温法卡山战
斗。法卡山战斗是我国军队抵御外敌入
侵、捍卫国家尊严的光辉篇章。战士们无
所畏惧，英勇作战，用鲜血和生命捍卫了
祖国的尊严和人民的利益，书写了一曲壮
丽的英雄史诗。

回顾历史，使在场的每一位退役军人
都深感自豪和激动。大家纷纷表示，要继
续传承和发扬法卡山战斗的光荣传统，永
葆军人本色，传承红色基因，做到“退伍不
褪色”，继续为祖国繁荣富强贡献自己的
力量，为实现中华民族伟大复兴的中国梦
而努力奋斗。

广西边防三师退役军人代表
在信宜座谈

永葆军人本色
传承红色基因


